

Stellungnahme

Eingebracht von: Watzenig-Winzen, Friedrich

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich lege Einspruch gegen die aktuell geplante Form des Epedemiegesetzes ein.

Bitte stimmen Sie dagegen!!!

Damit wären die Bürger der Willkür der Behörden völlig ausgeliefert.

So etwas wollten wir doch niemals wieder.

Ich bin erschüttert, dass es überhaupt dazu kommen konnte, dass so etwas formuliert und als Gesetzesänderung vorgelegt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Friedrich Watzenig